

Protokoll der Sitzung am 05.04.2017

TOP 00 Emotions

TOP 01 Formalia

Anwesende	Maria, Dominik, Georg (1. Mal im akademischen Jahr), Freddy, Lea, Martin, Deborah, Nele
Feststellung der Beschlussfähigkeit	Gegeben
Diese Sitzung	Redeleitung: Dominik
	Protokoll: Deborah
Nächste Sitzung	Datum: 12.04.2017
	Redeleitung: Georg
	Protokoll: Maria
	Einkauf: Freddy
Protokoll der letzten Sitzung	// - Angenommen Ja/Nein/Enthaltungen (am 12.04 wird abgestimmt, Martin schickt es rum)
Beschlüsse der Sitzung	
To-Do-Liste bis nächste Woche	In Blau

TOP 02 Finanzen

- Antrag Prisma - VA zur Identitären Bewegung (3 Veranstaltungen)
 - Antrag über 50€ für Fahrtgeld/Honorar einer Referentin (Judith Götz)
 - bevorzugter Ort: großer VL-Saal im GWZ, mögliche Hilfe bei Beantragung?
 - einstimmig angenommen, Abrechnung nötig
- Martin teilAuto (FSR-Aufräumen)
 - Überweisung von Nam getätigt
- Maria Gutschein Fr. Hartlapp
 - Gutschein über 44€, [Rechnung wird nächste Woche mitgebracht](#)
- PoWi-Raum-Schlüssel für alle
 - [Nele findet heraus, wer noch keinen hat; Martin schickt Rundmail an Ehemalige, die Schlüssel haben](#)
- FSR-Website-Domainwechsel
 - Klaus immer noch Host, dieser Zustand muss geändert werden
 - eigene Domain kostet 0,20€/Monat im 1. Jahr, 0,70€/Jahr im 2. Jahr

- Entscheidung: eigene Domain oder über Uni? → [AK Website fällt Entscheidung \(und stellt evtl. Finanzantrag in der Sitzung\)](#)
- Kassenprüfung Termin
 - voraussichtlich Mai
- Finanzantrag AK Inhalt
 - Reihe zu Präsidentschaftswahlen in Frankreich mit Europäischen Föderalisten und dem Europahaus
 - **am 11.04 um 19 Uhr Vortrag in HS 10 von Julie Hamann;** am 07.05 Wahlabend im Helmut; (20. April Podiumsdiskussion)
 - Antrag über 50€, einstimmig angenommen
- Finanzantrag KEW
 - für Teilfinanzierung des Honorars einer Band
 - Antrag über 50€, einstimmig angenommen

TOP 03 Gremien

- FakRat
 - Infos zu zukünftiger Zusammensetzung des Senats, neue Homepage für Uni in 1;2 Jahren, weiteres im Protokoll im Mail-Verteiler
- StuRa-Plenum
 - fast alles wieder besetzt, noch gesucht für Referat „Lehre und Studium“ und Moderator für StuRadio
 - nächste Woche wird ergänzt
- IRat (nächster am 26.04 um 13 Uhr)
 - [Lea fragt Hanne, ob sie dieses Mal mit möchte](#)
- StuKo (siehe Umstrukturierung von Modulen)
- Lehrplanung
 - Überschneidung Übung IB mit VL Rat. Argumentieren; VL nicht vom PoWi-Institut, deswegen war es nicht in der Übersicht, die wir durchgeguckt haben → [Merken fürs nächste Semester](#)
- Gremien - Nachfolgen organisieren
 - bes. wichtig: FakRat (monatlich, Di 14 Uhr, gesamt 3 studentische Mitglieder, meist schnell neueste Infos)
 - für Interessierte ein Besuch am 25. April schon möglich
 - möglichst von jedem FSR ein Mitglied zur Wahl aufgestellt
- ERASMUS-Auswahl-Treffen mit Pates und Schmidt
 - Freddy und Deborah haben Bewerbungen gelesen, Deborah war dann beim Gespräch, angenehmes Klima und Respektierung der studentischen Meinung

TOP 04 FSR-Aktivitäten

- durch Weggang von Profs bedingte Entwicklung des PoWi-Instituts
 - Beschluss im FakRat: Gründung einer 6-köpfigen Kommission bspw. zur sinnvollen Neuausschreibung von Professuren (Fach oder eher Didaktik?)
 - zunächst Instituts-/Fakultätsinterne Kommission, jetzt möglicherweise Mitarbeit des Rektorats??
 - KMW hat schlechte Erfahrungen mit einer solchen Kommission gemacht; große Kommunikationsprobleme seitens der Univerwaltung; wir wurden leider nicht kontaktiert
 - Fr. Lorenz zu genauem Stand befragen per Mail und Treffen, danach evtl. Mail an Rektorat
- Kommunikation mit Fr. Lorenz (mehr siehe lange Mail von Maria ☺)
 - alle Vertretungen für 1 Jahr
 - Problemkinder Methodenmodul und Forschungsmodul ([Georg informiert sich bei anderen studierenden über aktuellen Stand der Dinge im Forschungsmodul](#))
 - Umstrukturierung von Modulen, da nicht genug Module/LP in Forschung/Statistik für manche Masterstudiengänge → mehr und früher Infos für Studierende zu Kooperationen und Möglichkeiten in bspw. Soziologie/Geografie!, Einbringen in StuKo/Curricularkommission ([Maria probiert mit in nächste StuKo zu gehen, falls das möglich ist](#))
- FSR-Wahlen → Werbung, Aktivierung bei POWI_FRÜH etc.
 - letztes Jahr leider viel zu kurzfristig, auch an Wahlplakat denken
 - [alle denken bis zur nächsten Sitzung nach, ob sie sich aufstellen lassen wollen und welche Werbungschanäle wir nutzen wollen](#)
 - [Wahltermine: ...](#)
- KOLLEKTIV Festival
 - Martin hat Veranstaltung beantragt (bestätigt), Termin: 15. Mai
 - Filmvorführung: Vorschlag Martin: Democracy - im Rausch der Daten
 - [Frist: bis 07.04 kurze Beschreibung zum Film, Georg und Deborah treffen sich am Freitag und wählen Film aus und schreiben Text für Programmheft dazu](#)

TOP 05 AKs

- Inhalt
 - siehe Finanzantrag → VA zu Wahlen in Frankreich
- Website/Facebook

- Koordination mit Nam zur Weitergabe der Facebook-Admin
 - [Bewerbung Kollektiv Festival](#)
- ERASMUS
 - AK findet sich erstmal, Engagement eh erst ab kommendem Semester geplant
- [Nele erstellt nochmal AK-Liste mit Ergänzung um Besetzung der Gremien](#)
- [nächste Woche Bestimmung einer Ansprechperson für Organisation des nächsten Fachschaftsabends](#)
- Alles rund um Erstis
 - Ersti-Infos
 - Ersti-Booklet
 - Sozios wollen FAK-Ersti-Booklet erstellen, [Koordination mit dieser Gruppe](#)
 - 1. Ersti-Fahrt-Koordination mit KuWis
 - Datum&Ort? → [KuWis kontaktieren \(Lea\)](#), optimalerweise diesmal schon Datum im Oktober
- Fak/GWZ-Fest
 - bisher 2 Treffen, mittlerweile 5 FSRä vertreten, bis Anfang April muss grobes Konzept stehen
 - dringend gesucht: Musik!
 - Thema: empowerment, awareness; geplant: Workshops, Lesebühne
- Vernetzung
- Umfrage
- StuRA-AK Lehramt → keine neue Sitzung
- Studentisches Kolloquium
 - [Lea würde gern ein neues planen, trifft sich dazu mit Maria auf einen Kaffee](#)
 - Institutskolloquium: dieses Semester 2 Projekte aus Lernforschungswerkstatt und 2 aus Methodenmodul vorgestellt
- Powision
 - Kontakt mit Jella wegen Post für Powision in FSR-Raum → [Martin lädt Jella ein, um Verhältnis FSR - Powision zu besprechen](#)
- Bildungsprotest - ganzer FSR weiterhin auf Mailverteiler?
 - PoWi-Mailadresse wird runtergenommen ([Martin schreibt Mail](#)), einzelne Adressen dafür gegeben
 - nächstes Treffen 06.04, Aktionswoche im Juni geplant
- Lehramtskarussell
 - Deborah geht hin

- POWI_FRÜH (21.04)
 - Organisatoren gesucht
- Newsletter
 - Lea schreibt ihn heute Abend noch fertig, Martin erklärt sich zum Drüberlesen bereit
 - weitere Person zum Schreiben gesucht
- Sprechstunde Sommersemester?
 - nach Vereinbarung per Mail
- FSR-Board
 - Martin möchte es wiederbeleben, lässt allen Zugangsdaten zukommen
 - möglicherweise Erklärungssitzung vor einer Sitzung mal

TOP 06 Sonstiges

- Mail zu Sorge wegen Exmatrikulation wegen 3x nicht bestandener Prüfung im Master
 - Freddy antwortet ihm, Tipp: sich bei Schmidt melden
- nächste Woche Sitzung? Doodle: 17 oder 19 Uhr?